

CERTIFICAT N°
370 Q Ind 0

QUALIANOR certifie que le système de management mis en place par :
QUALIANOR certifies that the quality management system established by :

TRACTEBEL ENGINEERING

7 rue Emmy Noether
93400 SAINT OUEN

A été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of :

ISO 19443 : 2018

Pour la réalisation des activités Importantes Pour la Sureté Nucléaire (IPSN) suivantes :
For the following Important To Nuclear Safety (ITNS) activities :

Services IPSN d'ingénierie et de conseil liés à l'ensemble du cycle de vie des installations nucléaires, de la conception au démantèlement. Les services non exhaustifs fournis comprennent le conseil, l'assistance technique, les missions d'assistance de maîtrise d'ouvrage, de maîtrise d'œuvre et d'ensemblier industriel (intégrateur technique), les activités d'ingénierie de site et la gestion de projet y compris celle de chantier.

Engineering and consulting ITNS services related to the whole lifecycle of nuclear installations, from ITNS design to ITNS decommissioning. Services provided include, but are not limited to, consulting, technical assistance, owner's engineering, architect's engineering, project and site management and engineering site activities.

L'étendue du présent certificat est définie en ANNEXE (1 page)

Certificat valable à compter du : **23/10/24**

Date de fin de validité : **22/10/27**

Organisme certifié depuis le : 23/10/24



Alexandre FILALI
Direction QUALIANOR

Le présent certificat concerne uniquement les sites référencés ci-dessous :

TRACTEBEL ENGINEERING BELGIUM - 34 36 boulevard Simon Bolivar 1000 BRUSSELS
TRACTEBEL ENGINEERING - 7 rue Emmy Noether 93400 SAINT OUEN
TRACTEBEL ENGINEERING - 42 rue Ruffi 13003 MARSEILLE

Certificat valable à compter du : **23/10/24**

Date de fin de validité : **22/10/27**

Organisme certifié depuis le : 23/10/24

